
第 1206回 例会 2022 年（令和 4年） 12⽉8⽇（⽊）
本日の例会 次に、理事会で寄付⾦は現在のレートで換算す

ると決まりましたので、それもよろしくお願い
いたします。
⼀昨年、奉仕プロジェクト委員会を開きました。
欅再⽣プロジェクトについて、切り取った欅の
枝を利⽤してグッズを作っていこうという話が
出ていますので、理事会を通して改めてまたご
報告します。
最後に、増強委員会からアンケートが皆様に配
布されていると思います。当クラブの増強につ
いて、改めて認識し考える良いきっかけになる
と思いますので、回答の⽅よろしくお願いしま
す。
本⽇は年次総会となります。皆様の審議をどう
ぞよろしくお願いいたします。

最近のコロナの状況を踏まえ、家族を呼
ばない⽅向に変更して進めております。
楽しみにしていたご家族の⽅達には申し
訳ありません。海⽼名市内の⼩学校など
も⾏事が中⽌になっていると聞き及んで
いますので、当クラブもこのような開催
⽅法に変更しました。ご理解お願いいた
します。

前回の例会 第1205回

会⻑挨拶

卓話 会員増強委員会 上野委員⻑
加藤 伸⼀会員 下郡⼭ 永⼀会員
テーマ：「他クラブにメークアップをした
経験を語る」

会員数 出席数 出席率

36名 27名 75%

2022ー2023年度 年次総会

1. 開会宣⾔
2. 会⻑挨拶
3. 2021−2022年度会計報告
4. 議題 次年度五役の選任について
5. 当クラブの内規、細則について
6. その他
7. 閉会宣⾔

皆さん、こんにちは。
いよいよ１２⽉に⼊
りましたね。
まず最初に伝えたい
のが、クリスマス例
会についてです。
当初は家族を招いて
の開催を予定してお
りましたが、ここ

11月のお誕生日おめでとうございます。



今日の例会場次年度五役

次年度会⻑ 辻会員

次年度会⻑エレクト
篠原会員

次年度副幹事
上薗会員


